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Morto per seompenso cardiaco
 
BASTIA UMBRA - Scompenso cardiaco acuto: è questo il mattina la salma del bambino sarà restituita ai familia
risultato preliminare dell'autopsia svolta ieri sul corpo ri' con i funerali previsti sempre per oggi alle 11 presso la 
del piccolo Edoardo Maestrelli, il bimbo di 13 mesi Chiesa del cimitero di Bastia Umbra. Molte le persone 
deceduto nella seratadi giovedì nell'asilo privato "Picco che saranno presenti alla cerimonia, con i genitori del 
le Orme" di Bastia Umbra. Nel corso dell'esame autop piccolo, Adriano Maestrelli, libero professionista origi
tico, svolto dal dottor Gualtiero nario di Mantova e la moglie rume
Gualtieri con l'ausilio della profes na, che tramite il loro avvocato, 
soressa Daniela Fratini del Diparti • Prevrsti per oggi Francesco Cappelletti di Santa Ma
mento di Anatomia Patologica del ria degli Angeli, si sono detti "colpi
l'Università di Perugia cui hanno i funerali nella chiesa ti" dalla solidarietà loro dimostrata, 
preso parte anche i periti di accusa e confermando inoltre la loro "piena 
difesa, sono stati prelevati ulteriori del cimitero fiducia" nelle indagini svolte dalla 
campioni, che saranno sottoposti magistratura, indagini che nei 
ad un'indagine istologica il cui esi- prossimi giorni potrebbero far reca
to sarà noto tra 30 giorni. Nel corso dell'autopsia non pitare a carico dell'asilo degli avvisi di garanzia, come è 
sono stati trovati segni evidenti di rigurgito nell'esofago di prassi in questi casi e non per 'oggettiva' responsabi
del piccolo, ma questo è spiegabile per l'intubazione lità del personale della struttura. 
eseguita durante le manovre di primo soccorso. Questa f. P. 

f Rissa nella notte alla stazione 
j distrutta l'edicola "Sorella acqua"
i ASSISI - Tra commercianti e cittadini, l'esasperazione 
! regna sovrana: nella notte tra sabato e domenica i 'soliti 

ignoti' hanno preso di mira per l'ennesima volta la 
stazione ferroviaria di Santa Maria degli Angeli: dopo il 
'raid' della settimanascorsa, con la J"Ottura di tutte le luci lal neon del sottopassaggio della stazione, ancora una 
volta i 'graffitari' hanno disseminato scritte per tutta la 
stazione, propriosopra imuri appenaritinteggiati, men
tre lunedì mattiJ:)a gli addetti alle pulizie hanno trovato I 
I


'tracce' di una rissà notturna con bottiglie rotte, sassate !
 
tirate da entrambe le parti e l'edicola dedicata a "Sorella i
 
Acqua" fracassata. "Abbiamo già predisposto un aumen

to dei controlli della po~a ferroviaria -precisa Ciuseppe l
 
Angelini, responsabile delle relazioni esterne di Trenita

lia - mentre a dicembre saranno attivi sistemi di telesor, fveglianza e maggiore illuminazione". 
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INFRASTRUTTURE Nel mirino del consigliere Romoli anche la società Saba
 

Parcheggio di SIn.Pietro. scatta la denuncia
 

........SIIIIIetnt Tra due anni la riqualificaziohe dell'area
 

L'INIZIATIVA In via San Vitale 
Inaugurata la sede dell'Ude 
presente l'onorevole Roneo~i 
BASTIA UMBRA - Dome
nica è stata inaugurata 
la nuova sede dell'Udc 
(Unione democratica di 
centro) in via San Vitale 
32, in pieno centro" stori
co. 
Erano presenti il segreta
rio provinciale della for
mazione politica Dona
tella Cenci, il segretario 
comprensoriale France
sco Raspa, l'onorevole 
Maurizio Ranconi e la se
natrice Sandra Monacel
li. L'evento era in conco
mitanza· con l'apertura 
della campagna elettora
le del partito a Bastia. 
L'argomentazione cen
trale degli esponenti del
l'Udc era volta a chiarire 
le ragioni per le quali il 
partito si è trovato a do
ver concorrere da solo a 
questa tornata elettora

le. Tutti hanno sottoli
neato che il comporta
mento assunto dalla pro
pria entità politica era 
sempre stato coerente 
con un atteggiamento 
improntato a lealtà e 
coerenza con gli altri 
membri della Casa delle 
Ubertà anche quando il 
rispetto di quest'ultimo 
li aveva trovati personal
mente critici. 
Un simile doveroso com
portamento, come ha te
nuto a precisare l'onore
vole Ronconi, non è stato 
conseguentemente pre
miato da Berlusconi che 
anzi pretendeva in sede 
di accordi pre-elettorali 
la cancellazione del par
tito, la rinuncia al pro
prio simbolo e alla pro
pria identità moderata. 

Roldano Boccali 

per illegittimità urbanistica
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Illegittimità urbanistiça, arricchi
mento 'illecito' della società Saba e 
conseguente danno erariale alle 
casse del Comune di Assisi: sono 
questi i tre motivi per cui il consi
gliere Edo Romoli ha deciso di pre
sentare un esposto/denuncia alla 
Procura della Repubblica e alla Cor
te dei Conti contro la realizzazione 
del parcheggio provvisorio di San 
Pietro. 
"Non si tratta - spiega infatti Romo
li - di parcheggio pubblico, ma diun 
parcheggio privato ad uso pubblico 
realizzato da una società privata 
Saba all'interno di un'area di pro
prietà dell'Istituto Serafico classifi
cata, secondo il Prg, come verde 
privato ad uso esclusivo dell'Istitu
to. Inoltre, il 'rapporto' tra Saba e 
Serafico è tra due soggetti privati, 
materia in cui il consiglio comuna
le non ha alcuna competenza. 
Quanto proposto, inoltre, non è 
previsto nella convenzione stipula
ta tra Comune di Assisi e Saba Italia 
Spa per la gestione dei parcheggi, 
secondo cui, se il Comune avesse 
deciso di farsi carico della realizza
zione del parcheggio, avrebbe dovu

to espletare una gara pubblica per ta lettera di denuncia, del solito 
l'individuazione dell'eventuale consigliere comunale Edo Romoli, 
concessionario o gestore. La realiz non ci faremo intimorire. Non ci 
zazione del parcheggio, infine, spaventano le denunce di~hi vuole 
consente alla Saba un arricchimen ostacolare, ci interessa solo risolve-
to indebito di circa 400mila euro, re i problemi dei cittadini e, come 
giustificati da un quadro tecnico previsto, durante i lavori del par
economico non veritiero che impe cheggio di San Pietro per ridurre i 
disce all'amministrazione comu disagi a residenti, turisti e com
nale un sacrosanto introito percen- mercianti, apriremo·, come appro

vato dal consiglio comunale, il par
cheggio alternativo nella zona del 

• Il sindaco Ricci Serafico. Alla fin:e·~iQl9 i ..... 
" fatti; tra meno di due anni ~"Non ci faremo di San Pietro, dopo decenni di atte

sa, verrà riqualificata, con verde e intimidire arredo urbano, in tutta l'area supe
riore (inclusi 11 staIli per il carico e dall'ennesima scarico autobus), oltre alla realizza. zione di tre piani interrati, per 260 provocazione" 
posti auto. Durante i lavori, con il 
parcheggio d'emergenza e una ge
stione condivisa con i commercian

tuale, come previsto dalla stessa ti, cercheremo di gestire al meglio 
convenzione per gli altri parcheggi il traffico e il carico-scarico degli 
della città, causando di fatto un autobus turistici. Inoltre - conclu
grave danno erariale". Come sem dono sindaco e assessori - il coman
pré, l'amministrazione comunale do dei Vigili Urbani si sta attivando, 
risponde prontamente alle criti in ogni modo, per affrontare al 
che, con il sindaco Ricci che, unita meglio il flusso previsto per la pros- . 
mente agli assessori Brunozzi e Bar sima Pasqua, ipotizzando l'utilizzo 
tolini, sottolinea in una nota come a parcheggio di ogni spazio disponi
"anche dopo averappreso della soli- bile". 

Alla Domus Pacis 
callVigno 
slll'Alzheimer 
• ASSISI - Si è svolto 
venerdì pomeriggio 
presso la Domus Pa
cis di Santa Maria de
gli Angeli il conve
gno organizzato 
dall'Anap, associa
zione nazionale an
ziani e pensionati di 
Confartigianato, sul 
morbo di Alzheimer. 
L'Anap ha intrapreso 
da" tempo una colla
borazione con l'Uni
versità di Roma "La 
Sapienza" e grazie al 
successivo coinvolgi
mento della Federa
zione Italiana Medici 
Geriatri e della Cri, 
tale accordo ha por
tato alla predisposi
zione della "Campa
gna di predizione e 
prevenzione del mor
bo di Alzheimer. 

AREE COMMERCIALI All'attacco le associazioni di cateKQ!R 

"Evitiama iIcannibaIisma"
 
BASTIA UMBRA - Con
fcommercio e Confeser
centi di Bastia Umbra di
cono "no" all'amplia
mento delle superfici di 
vendita nel territorio di 
Bastia, ipotesi è emersa 
nel corso dell'incontro di 
venerdì tra l'assessore Ta
barrini e i commercian
ti. 
"Caccinelli (Confcom
mercio) e Serlupini (Con
fesercenti) - sottolineano 
le due associazioni -affer
mano di essere sconcerta
ti dalle dichiarazioni 
dell'assessore Tabarrini 
secondo cui Bastia Umbra 
sta crescendo e ci augu
riamo che il colosso Leroy 
MerIin sia solo il primo di 
alcune attività interna
zionali che sceglieranno 
il nostro territorio per in
serirsi in Umbria' . Nessu

no dei presenti - accusano 
Caccinelli e Serlupini - ha 
detto di essere d'accordo 
con un progetto che pre
vede l'espansione delle 
superfici commerciali e 
l'inserimento nel tessuto 
commerciale bastiolo di 
altre grandi superfici di 
vendita. I commercianti 
presenti, assieme al pre
sidente della Confcom
mercio Provinciale, Gior
gio Mencaroni, al presi
dente della Confcommer
cio di Bastia Marco Cacci
nelli e al presidente della 
Confesercenti di Bastia
Assisi Antonio Serlupini, 
hanno tutti detto basta 
all'ampliamento delle 
superfici di vendita, sia 
di medie che di grandi 
dimensioni, dato che non 
c'è spazio per- prevedere 
un ampliamento smisu

rato delle superfici di ven
dita in Umbria e soprat
tutto a Bastia. ~ opportu
no - auspicano Confcom
mercio e Confesercenti 
fermare l'espansione del
le aree commerciali per
ché ciò causerebbe una 
guerra tra le medie e 
grandi superfici commer
ciali che posseggono 
enormi mezzi finanziari 
e ciò porterà ad un canni
balismo che lascerà sul 
campo perdite soprattut
to tra i piccoli e medi 
commercianti che con i 
loro investimenti sono 
stati i protagonisti di quel 
successo commerciale 
che ha reso famosa Bastia 
anche fuori regione. ~ be
ne che la Regione tenga 
conto di questo grido d'al
larme". 

Fla. Pa,l. 


